

Einladung: Pressegespräch zum Festival für Neue Musik NOW!

Das Festival NOW! feiert in diesem Herbst sein erstes Jubiläum: Zum zehnten Mal präsentieren wir Ihnen gemeinsam mit unseren Partnern – Folkwang Universität der Künste, Stiftung Zollverein, PACT Zollverein und Landesmusikrat NRW – zentrale Werke, spannende Entdeckungen und Uraufführungen zeitgenössischer Musik. Das Festival findet vom **29. Oktober bis 8. November 2020** statt und steht unter dem Motto „Von fremden Ländern und Menschen“. Das Programm, das aufgrund der aktuellen Situation in großen Teilen neu geplant werden musste, möchten wir Ihnen gerne in einem Pressegespräch vorstellen. Hierzu laden wir herzlich ein:

**Mittwoch, 21. Oktober 2020, um 11:00 Uhr,
Philharmonie Essen,
Huysenallee 53, 45128 Essen (Eingang Huysenallee)**

Ihre Gesprächspartner an diesem Vormittag sind:

- Hein Mulders, Intendant Philharmonie Essen
- Marie Babette Nierenz, Künstlerische Leiterin Philharmonie Essen
- Günter Steinke, Folkwang Universität der Künste

Zum Pressegespräch können wir Ihnen bereits das frisch gedruckte **Programmbuch** zur Verfügung stellen. Außerdem veröffentlichen wir anlässlich des Jubiläums ein **Kompendium**, das einen Überblick über alle beim Festival aufgeführten Werke bietet. Auch diese Publikation wird zum Pressegespräch vorliegen.

Wir bitten um eine kurze Rückmeldung, ob Sie an dem Pressegespräch teilnehmen werden. Vielen Dank!

Wir danken der Alfried Krupp von Bohlen und Halbach Stiftung und der Kunststiftung NRW für ihre großzügige Förderung.

Beginn:

Mittwoch, 21. Oktober 2020, 11:00 Uhr

Ende:

Mittwoch, 21. Oktober 2020, 12:30 Uhr

Veranstaltungsort:

Huysenallee 53
45128 Essen
Deutschland

Website & Anmeldung:

<https://www.theater-essen.de/>